

EN REDES SOCIALES

@municipalidaddecanete

Ilustre Municipalidad de Cañete recibió en el auditorio municipal al cuerpo técnico y jugadores del Club de Deportes Lota Schwager, instancia encabezada por el alcalde Jorge Radonich Barra, donde se abordó la realización de la pretemporada en la comuna y la proyección de partidos amistosos, fortaleciendo el desarrollo del deporte local y el vínculo con nuestra Comuna.

@diego_pnavarro

@lotaschwager_oficial el equipo de la cuenca del carbón Que no muera la identidad minera

@zona_carbonifera

¡Aguanten los mineros del carbón! Chaltu muni de Cañete por recibir a nuestro equipo minero y llenarlo de newen para esta temporada.

@servicioproteccionbiobio

niños y niñas de diferentes residencias de la intercomuna, pudieron disfrutar de una mañana de natación en la Laguna Chica de San Pedro de la Paz, actividad organizada en conjunto a @mindepbio y @muni_sanpedro

@dpr_biobio

Continúan los trabajos de retiro y acopio de escombros tras los incendios forestales, permitiendo despejar calles y avanzar en la limpieza de los sectores más afectados.